

## RINGKASAN

**Kegiatan Pelatihan Mitigasi Bencana di Destinasi Wisata Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan.** Namira Titana Viandra, F31191781, 2021, Jurusan Bahasa Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember.

Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan dipilih oleh penulis sebagai tempat untuk melaksanakan kegiatan PKL dikarenakan lokasinya yang cukup strategis dengan kota-kota besar lain dan memiliki potensi wisata dan budaya yang cukup tinggi, seperti wisata alamnya yang menarik dan sangat potensial dalam dunia pariwisata, tidak lupa dengan budaya masyarakatnya yang masih cukup kental dan turun menurun sampai saat ini. Maka kami sebagaimahasiswa yang tidak berdomisili Kabupaten Pasuruan sangat tertarik akan Kabupaten ini melalui Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan. Namun dikarenakan adanya pandemi Covid-19 sehingga penulis harus mengikuti kebijakan dari Dinas untuk melakukan kegiatan PKL dengan mematuhi protokol kesehatan yang telah di tentukan, dengan melakukan kegiatan perkantoran secara bergantian, sehingga dapat mengurangi mobilitas di ruang kerja dan mengurangi resiko penyebaran virus Covid-19 dengan menyesuaikan kebijakan pemerintah. Selain mengurangi mobilitas di ruang kerja, segala kegiatan dan acara-acara besar yang sebelumnya sering diadakan di Kabupaten Pasuruan pun sangat amat dikurangi agar tidak terjadi gelombang pandemi di Kabupaten Pasuruan, yang dimana semua acara-acara besar akan dihadiri oleh banyak orang yang akansangat beresiko jika tetap diadakan dalam keadaan seperti itu, jadi sangat disayangkan kami tidak dapat mengikuti acara-acara besar di Kabupaten Pasuruan. Kegiatan PKL ini dilaksanakan mulai tanggal 06 September 2021 hingga 31 Desember 2021 atau selama 4 bulan.

Selama kegiatan PKL penulis bekerja dalam 4 bidang secara bergantian, masing-masing bidang di bagi sesuai dengan lamanya penulis melakukan PKL di Dinas Pariwisata Dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan, dengan waktu masing-masing 1 bulan per bidang, 4 bidang tersebut ada Bidang Pemasaran, Bidang Sekretariat, Bidang Industri dan Seni Budaya. Penulis dapat memilih 4 bidang

apa saja secara bergantian sesuai dengan yang diinginkan tentunya  
sesuai dengantujuan dan laporan penulis.